
Pièces 8 Pièces

Superficie 243 m²

Référence 84584466

Prix 1 390 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Proche  centre,  découvrez  une  véritable  perle  architecturale,de  la  Belle

Époque.Cette  demeure  d'exception,  entièrement  rénovée  par  un  couple  de

passionnés  de  décoration  intérieure.Idéalement  située  à  quelques  pas  du

centre-ville,  avec  ses  restaurants  et  ses  commerces,  cette  propriété  offre

également une proximité immédiate à pied des plages et de la gare.L'appartement

indépendant  moderne,  équipé  d'un  hammam,  ajoute  une  touche  de  luxe  et  de

détente  à  cette  propriété  déjà  remarquable.  Construite  à  la  fin  du  19eme,  cette

maison de caractère a été entièrement rénovée pour répondre aux exigences du ...

Near  the  center,  discover  a  true  architectural  gem  from  the  Belle  Époque.  This

exceptional  residence,  entirely  renovated  by  a  couple  passionate  about  interior

decoration. Ideally located just a few steps from the city center, with its restaurants

and  shops,  this  property  also  offers  immediate  proximity  on  foot  to  the  beaches

and  the  train  station.  The  modern  independent  apartment,  equipped  with  a

hammam,  adds  a  touch  of  luxury  and  relaxation  to  this  already  remarkable

property.  Built  at  the  end  of  the  19th  century,  this  characterful  house  has  been

completely renovated to meet the demands of ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du général Leclerc  - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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